

学校レポーター・S コラム

「地域と共に歩む学校づくり」

中央小学校校長 諸田信雄さん

私は、この4月に中央小学校に赴任し、職員から聞いてはいたものの、グラウンドにこんなにも草が生い茂るとは思つてもいなかつたので、その様子を見て驚くばかりでした。

9月3日に中央小学校では親子奉仕作業としてグラウンドの草取りと遊具のペンキ塗りを行いました。その日は、曆の上では初秋とはいえ真夏の太陽が照りつける暑い日でしたが、高郷の楽寿会のみなさんが約70人参加してくださり、約2時間の作業で草のない元のグラウンドの状態にしていただきました。PTA、そして子どもたちだけではこんなにも短時間で草を



親子奉仕作業にて

また、学校の前庭を見てみると中央小学校の前身である上長尾小学校からの歴史や地域のみなさんの学校に対する思いを感じる石碑などが建立されています。

私はそれらを見るたびにつづく「地域あつての学校」なんだといつも思っています。

このことを忘れずに、地域のみなさんからの信頼を得られる学校づくりをしていくと意を強くしています。学校に気軽にお出かけください。職員みんなでお待ちしております。

取りきることはできなかつたと思います。

私はこの様子を見ていて地域の方々の中央小学校への強い思いを感じると共に、本当に頭が下がる思いで一杯になります。

小・中学校レポーター

中央小学校校長
諸田信雄さん



「こんにちは、川根高校カヌー部です」

川根高校2年 西田雅世さん

こんにちは、川根高校カヌー部です。今年で創部9年目になります。現在部員は11人少ないですが、みんな仲良く元気に頑張っています。

私たち、昨年から「全国制覇」を目標に、毎日の練習に励んきました。そして8月5日～9日に行われた全国大会で、総合優勝（女子の部）をすることことができました。

今年からカヌーが正式にインターハイ種目となつたので私たちは初代チャンピオンです！このような素晴らしい結果を出すことができたのは、苦しい練習を共にした仲間、OB、OGの方々や家族、友達、そして地元のみなさんの支えがあつたからです。

また、8月25日～28日に平田カヌー競技場で行われた、全国ジュニア選手権では、町民の皆様のご協力のもと、精一杯力を出し切ることができ

ました。役員の皆様、応援してくださった方々、本当にありがとうございました。

私は、「カヌーの町 川根本町」で練習・競技ができることを誇りに思います。次は、全国大会2連覇＆男女アベック優勝を目指に、頑張っていきたいと思います。

今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

最後に、中

高一貫連携中学校のみなさんへ。川根高校カヌー部で、共に青春の汗を流しましょう！お待ちしています！

川根高校レポーター



川根高校2年

西田雅世さん



インターハイにて 台ぶ部員たち

過ぎゆく夏を駆け抜ける

特養老人ホームあかいしの郷「夏まつり」会場にて